

Pour moi qui aime écrire, trouver des idées originales, surprenantes et/ou amusantes constitue un vrai bonheur : les nouvelles que je me plais à rédiger rendent toujours compte d'un moment banal ou d'une scène en laquelle j'aurai décelé un éclat particulier. Faire partager cet émerveillement en prenant la plume, en choisissant les mots justes me remplit de joie car j'ai l'impression de contribuer à la beauté du monde en quelque sorte. Et quand je vois un sourire se peindre sur le visage de mes lecteurs, je peux affirmer être totalement heureuse !